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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年7⽉月12⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　 　   

7⽉月19⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　担当：荻野会員  
 　 　 　 　 　 　 　卓話：⼩小⽥田原ふるさと⼤大使  合⽥田  雅吏吏様  
 　 　 　 　 　 　 　「⼈人⽣生を変えた⾔言葉葉〜～社会⼈人から俳優  
 　 　 　 　 　 　 　 　そして⼩小⽥田原観光⼤大使へ〜～」  

7⽉月26⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　クラブフォーラム（会員増強）  
 　 　 　  
8⽉月2⽇日（⽕火）納涼例例会（夜間）  

8⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（AG訪問）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：39名

12：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13：00 卓話：PAG    ⽯石﨑 　孝 　様  
 　 　「ガバナー補佐を終えて」

13：30 閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長

例例会報告：2016年年7⽉月5⽇日（晴れ） 　 　第1941回 　年年初例例会

■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年7⽉月-‐‑‒ 　  
‣13⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
 　 　 　「1w前クラブ協議会」  

‣14⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
‣15⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  

‣15⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢クラブ協議会｣  
‣18⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休⽇日休会  

‣19⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢クラブフォーラム（出席向上｣  

‣20⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  
 　 　 　「ガバナー公式訪問」  

‣21⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　「卓話：」  

‣22⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  
‣22⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　「卓話：」  
‣25⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30  
   ｢クラブフォーラム（出席委員会）｣  
‣19⽇日(⽕火)  箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
   ｢クラブフォーラム（出席向上）｣

本日の例会：通常例会（第1942回）

松本   洋祐様（⼩小⽥田原城北北RAC）…おめでとうございます。
2名でおじゃまさせていただきます。よろしくお願い致しま
す。  
執⾏行行部⼀一同…1年年間宜しくお願いします。  
鈴鈴⽊木   友徳さん…辻村年年度度、船出おめでとうございます。め
がねを拾拾っていただきました。ありがとうございます。  
安藤   克⼰己さん…⽊木村年年度度の役員の皆様   1年年間ご苦労様でし
た。  
⼤大⽊木 　清さん…⽶米⼭山記念念奨学委員会、後⽇日寄付のお願いしま
すがよろしくお願いします。  
清 　 康夫さん…①辻村年年度度の船出を祝します。1年年間楽しい
クラブ活動を宜しく。②ニコニコ委員⻑⾧長⼀一⼨寸⽊木さん、1年年間
頑張って下さい。出来るだけ協⼒力力します。  
河野  秀雄さん…辻村会⻑⾧長、1年年間頑張りましょう。  
本多さん・⼤大⽊木さん…辻村丸、出港おめでとうございます。
皆でガンバリましょう。  
守屋   善男さん…いよいよ辻村年年度度出発ですね。お祝い申し
上げます。執⾏行行部の皆様頑張って下さい。ご活躍を期待して
おります。  
⻄西 　 寬さん…辻村会⻑⾧長、執⾏行行部のみなさん1年年間がんばって
ください。⽊木村直前会⻑⾧長、執⾏行行部のみなさん、1年年間ご苦労
様でした。  
内⼭山  修⼀一さん…辻村丸の幸多かれと。  
⽯石﨑 　 孝さん…辻村年年度度いよいよ出航ですね。1年年間無事に
帰港できる様がんばって下さい。出来るだけ応援いたしま
す。  
杉崎   勝成さん…辻村丸、出航おめでとう御座います。執⾏行行
部の皆様も共に素晴らしい航海が出来ますよう、⼼心より応援
しています。  
⼤大⾕谷 　宏…辻村丸の安全なる航海を祈る！！  
露露⽊木  清勝さん…辻村会⻑⾧長、櫻井幹事、1年年間がんばっていき
ましょう！  
齋藤 　永さん…やせた辻村丸。かるくて動きが良良い！おめで
とうございます。  
柳柳井 　渉さん…辻村丸の無事の航海を願っています。  
⽊木村   頼弘さん…辻村会⻑⾧長をはじめ、阿久津副会⻑⾧長、櫻井幹
事、荻野副幹事、今年年1年年頑張って下さい。応援いたしま
す。  
⼤大川  久弥さん…辻村丸出航おめでとうございます。櫻井幹事も
がんばって下さい。  
⽊木村  啓滋さん…辻村会⻑⾧長、今年年度度よろしくお願いします。  
上⽥田  博和さん…今期は出席がんばります。

一寸木 芳行 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

7⽉月5⽇日分 66,530 66,530 1,200,000

❖ ニコニコ箱 ⼀一⼨寸⽊木   芳⾏行行さん…今年年度度ニコニコ委員⻑⾧長をやらせて頂きま
す。皆様今年年1年年よろしくお願いします。  
会場監督・親睦活動   ⼀一同…辻村年年度度を⽀支える為、会場監
督・親睦委員会⼀一同、頑張ってまいります。1年年間、是⾮非と
も宜しくお願いいたします。  
クラブ会報委員会…本年年はコストダウンを主眼に1年年間運営
をすすめてまいりますので、御協⼒力力の程よろしくお願いし
ます。  
⻘青少年年奉仕委員会…辻村年年度度スタートおめでとうございま
す。ロータアクトクラブのご⽀支援よろしくお願い致しま
す。  
本町の男…辻村会⻑⾧長はじめ執⾏行行部のみなさま、頑張って下
さい  

❖ 2016-‐‑‒17年年度度  派遣学⽣生結団式
2016年年7⽉月2⽇日（⼟土）にアイクロス湘南6階E会議室にて、
「2015-‐‑‒16年年度度⻘青少年年来⽇日学⽣生歓送会」「2016-‐‑‒17年年度度派遣
学⽣生結団式」が⾏行行われ、諸星駿君が結団式に臨臨みました。
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例例会報告：2016年年7⽉月5⽇日（晴れ） 　 　第1941回 　年年初例例会
会場：報徳⼆二宮神社 　報徳会館  
⽇日時：2016年年7⽉月5⽇日 　15：30〜～19：40

【⽋欠席者】1名 　 　⼤大野    英明

❖ 出席報告

年年初例例会  
辻村  彰秀  会⻑⾧長  

皆様、こんにちは！ 　今回初めての会⻑⾧長挨
拶をさせていただきます第42期会⻑⾧長を務
めさせていただく辻村です。  
このように⼈人前で話すことは極めて不不得意
ですが、来年年6⽉月までは頑張って挨拶させ
ていただきますので、皆様には、寛容のお
気持ちを持ち、お付き合いくださるようお
願いいたします。  

 　今年年度度のテーマ“⼈人類に奉仕するロータリー”を実践するた
めには、当クラブが、今までの伝統を踏まえたうえで、時
代に適応した変化、⾏行行動を遂げていく事が必要です。  
しかし、変化の中には失敗もあると思います。  
ただ、この失敗を等閑にせず、⾏行行動し、検証し、よりよき
変化を遂げていきたいと思っております。皆様の⼀一層のご
協⼒力力をお願いいたします。  
 　嬉しいご報告ですが、本⽇日の理理事会にて、お⼀一⼈人新会員
の推薦が承認されました。ご異異議がなければ、次回の例例会
時に⼊入会式を⾏行行い、会員数40名となります。  
通常、推薦状は郵送しておりましたが、本⽇日は皆様にお配
りいたします。 　お取り扱いにはご注意願います。 　  
 　この⼀一年年は、“みんなのためになるかどうか”を念念頭にし、
明るく楽しく、活気のあるクラブを⽬目指してやっていきた
いと思っております。  
 　本⽇日、例例会、クラブ協議会、懇親会と⻑⾧長い⼀一⽇日となりま
すが、宜しくお付き合いくださるようお願いし、私の拙い
会⻑⾧長挨拶といたします。 　ありがとうございました。

❖会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

7⽉月5⽇日 39(38) 37 0 97.37%

6⽉月28⽇日 41(40) 32 0 80.0%

6⽉月21⽇日 39(38) 32 0 84.21%

❖ クラブ協議会

❖幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1) 7/19の例例会を15分延⻑⾧長し、卓話をオープンにします。
⼩小⽥田原故郷⼤大使の合⽥田雅史 　様の為。  

2) 7/26、⻘青少年年交換学⽣生の諸星 　駿 　君が挨拶に来ま
す。  

3) 7⽉月のロータリーレートですが、6/30付けで102円に
変更更になりました。イギリスのEU離離脱による市場変動
の為。  

4) ロータリーの友7⽉月号Ｐ32に、佐野英之ガバナーが記
載されていますので読んで下さい。  

5) ⽶米⼭山学友会主催（クリーンキャンペーン）のお知らせ
の件  

6) ⻘青少年年交換学⽣生募集の件

齋藤 　永  委員⻑⾧長

会⻑⾧長⽅方針  
2016〜～17年年度度  ジョン・ジャームRI会⻑⾧長は、「ロータリー  
111年年の歴史の中でロータリーは様々な変⾰革を遂げ、時代の
変化に対応してきましたが、⼀一貫してロータリーの礎、存在
理理由である“⼈人類への奉仕”を⽬目標に前進してきました。この
伝統を継承していくことが責務と考え、今年年度度のRIテーマは
“⼈人類に奉仕するロータリー”としました。」と説いておられ
ます。私たち⼩小⽥田原城北北ロータリークラブにおいても、41
年年間の歴史と伝統を踏まえて、変⾰革・変化を恐れず、“奉仕”
を礎とし、42年年⽬目を進んでいきたいと思っております。  
そのためにも、更更なる会員の維持増強が必要です。ただし、
新会員を⼊入会させるだけでなく、新会員を会員皆で温かく迎
え⼊入れ、今以上に､明るく楽しく、活気あるクラブとなる事
が必要です。「四つのテスト」特に“みんなのためになるか
どうか”を年年頭におき、明るく楽しく、前向きに進んでいき
たいと思っております。  
会員の皆さまのご協⼒力力、ご⽀支援をお願いいたします。  

今年年度度の重点⽬目標  
1.会員の維持増強  
2.公共イメージと認知度度の向上  
3.⻑⾧長期計画の⽴立立案・推進


